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ACTA DE COMISIÓN GESTORA FAN 

 
 
Reunidos mediante el sistema de videoconferencia, el día 13 de 
noviembre de 2020, a las 17:45 horas en única convocatoria, con la 
asistencia de todos sus miembros, a excepción de D. Jesús Callejón 
López, Dña. Paloma de Bordons García y Dña. Ximena Varón Pelgrim, 
que han excusado su asistencia. 
 
La Junta Directiva de la F.A.N., trató y acordó las siguientes cuestiones: 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Informe del Presidente. 
2. Informe por área F.A.N. 
3. Informe situación Delegaciones Provinciales F.A.N. 
4. Sedes eventos F.A.N. 
5. Asuntos Varios. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS. 
 
El Sr. Olmos da la bienvenida a todos los asistentes, agradeciéndoles 
su asistencia a esta reunión telemática, lamentando las molestias que 
puedan ocasionarles. 

 
1. Informe del Presidente. 

 
El Sr. Olmos da la bienvenida a todos los asistentes, agradeciéndoles su asistencia a esta reunión telemática, lamentando las molestias 
que puedan ocasionarles y deseando que tanto su familias y amigos, se encuentren bien de salud. 
 
Comienza su informe, del que se destacan los siguientes puntos: 

• Informa sobre cómo se ha iniciado la temporada dentro de la normalidad, con las medidas y las restricciones que se van 
produciendo con motivo del Covid'19 por parte de la Junta de Andalucía. 

• Celebrada la Asamblea General de la FAN, el pasado día 10 de octubre de forma telemática, con una gran participación de 
asistentes, calificándola como un éxito en cuanto a organización y participación. Felicita al personal de la FAN, por el trabajo 
realizado para que la plataforma COUNCILBOX funcionará a la perfección. 

• Reunión en el mes de octubre en Huelva a la que asistió junto con el Delegado de la FAN, el Sr. Perez de Diego y donde se 
mantuvieron reuniones con la Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, con la Diputación de Huelva, y con clubes 
de la provincia, para retomar de nuevo el inicio de la temporada en las distintas instalaciones municipales. 

• Informa sobre la apertura oficial de la sede de la Delegación de la FAN en Huelva, que estaba pendiente de realizarse tras 
el parón por la pandemia. 

Asistentes  

Presidente D. Francisco Luis Olmos García 

Vcepresidente 1º D. Antonio Rodríguez Leal 

Vicepresidente 2º D. Clemente Ruiz Rodríguez 

Asesor Presidente D. Francisco J. Chaves Moyano 

Vocal Económico y Financiero D. Manuel Pertíñez Gómez 

Natación Dña. María José Cañete Rodriguez 

Aguas Abiertas D. Thomas Snelson Kilbride 

Vocal Waterpolo Dña. Ana Arechavaleta Espinosa 
Vocal Nat. Artística y Del. Sevilla D. Manuel Iglesias Sánchez 

Vocal Máster D. Adrián García Maldonado 

Vocal Formación Dña. Clara Sánchez Jerez 

Vocal Mujer y Deporte Dña. Francisca del Castillo Rojas 

Presidente C.A.A D. Jorge Fco. Jiménez Velasco 

Del. Cádiz D. Manuel Gallego Lozano 

Del. Córdoba D. Pedro Velasco Sierra 

Del. Granada D. Miguel Ángel García Pozuelo 

Del. Huelva D. Miguel Ángel Pérez de Diego 

Del. Jaén D. Antonio Martos López 

Del. Málaga Dña. Antonia Vázquez Romero 

Dtra. Técnico Artística Dña. Carolina Sáez González 

Secretario Gral. D. David Rodríguez Velasco 

Secretaria Dirección Dña. Mª Salud Patiño Lozano 
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• Reunión mantenida en Sevilla con el responsable del Servicio de Deportes de la 
Universidad de Sevilla, con el fin de conseguir un apoyo para nuestros deportistas universitarios que nace del representante 
de técnicos de Sevilla. Pero lamentablemente, el técnico del Servicio de Deportes hizo caso omiso a la petición que se le 
exponía, para que aquellos deportistas universitarios no tuvieran que abandonar sus clubes de origen, facilitándoles sus 
entrenamientos y un apoyo técnico a estos deportistas matriculados en esa universidad, conciliando así sus estudios y su 
trayectoria deportiva. Informa que aún después de esta negativa por parte del SADUS, el Delegado de la FAN en Sevilla y 
Dña. Maria Colomer, se han puesto en contacto con las distintas universidades sevillanas para estudiar su viabilidad. 

• Informa que aprovechando su visita a Málaga con el Sr. Rodriguez Leal, a las instalaciones de la UMA para la entrega de 
premiación a D. Joaquin Canales, se realizó la misma gestión con la Universidad de Málaga, estando pendientes de recibirse 
noticias al respecto. 

• Reunión con el responsable de la aseguradora RAG y con el responsable y dueño de las CLINICAS BEIMAN, para garantizar 
el protocolo de atención al deportista mediante los servicios de prestación del seguro de accidentes deportivos que tenemos 
contratado. 

• Visita al CAR de Sierra Nevada, aprovechando la concentración de deportistas andaluces con el equipo nacional y de nuestro 
entrenador el Sr. Casademont, para mantener una reunión con el director del CAR y el responsable de FERROVIAL, para 
concretar la donación de sus corcheras de 50 metros. 

• Se ha intentado, adherir al mayor número de patrocinadores para el Programa Red de Ganadores de la Junta de Andalucia, 
pero solo se ha podido firmar un patrocinio con RAG y la Junta de Andalucía por un importe de 4.000€. 

• En cuanto al proceso electoral federativo de la RFEN, informa que, en el día de hoy, se han celebrado el proceso de votaciones 
a miembros de la Asamblea General de la RFEN, explicándoles que, si todo se resuelve bien, la F.A.N. pasaría a tener 16 
representantes andaluces en dicha asamblea, frente a los 4 que se tenía en el anterior periodo. 

• Informa sobre los procesos judiciales interpuestos por D. Julio Navarro y D. Antonio Reina, explicándoles que el Juez ha 
fallado a favor del Sr. Navarro, al cual hay que indemnizarlo con un importe de 8.070,89 €, por la demanda de despido 
improcedente. En cuanto al proceso por despido improcedente del Sr. Reina, les informa que el juicio no se pudo celebrar 
debido a que no acudieron al mismo, los testigos que desde la FAN se reclamaban no se presentaron al acto, por lo tanto, 
ha quedado aplazado a una nueva fecha de celebración. 

 
Finalizado su informe, da paso a los responsables de áreas para que expongan sus informes. 
 

2. Informe por áreas FAN. 
 

• Área de Natación : 
Interviene la Sra. Cañete, como responsable de la vocalía de Natación, informando sobre: 

◦ Hace un breve informe sobre la disponibilidad de instalaciones deportivas en la gran mayoría de las provincias andaluzas 
en las que todas se han celebrado de forma presencial. 

◦ En cuanto a los protocolos establecidos para las instalaciones, solicita a los Delegados Provinciales de la FAN que se 
ejecuten en todas las provincias por igual y que las interpretaciones sean iguales para todos. 

◦ Manifiesta la situación lamentable con algunas categorías de edades, tras el último Decreto publicado por la Junta de 
Andalucía. 

◦ Informa que el Campeonato de Andalucía de Larga Distancia, se celebrará con carácter provincial y que, dada la 
proximidad en fechas, se estudie su demanda de participación y viabilidad en cada provincia. Se celebrará de forma 
virtual en cada una de las provincias y posteriormente, se publicaría una clasificación final con todos los participantes. 
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• Área de Waterpolo : 
La Sra. Arechavaleta, informa que la situación es complicada en esta especialidad, ya que al tratarse de un deporte de equipo y no 
poder agrupar categorías de edad según el último Decreto de la Junta de Andalucía. 
 
En cuanto a competiciones, se están celebrando las competiciones con la categoría cadete, juvenil y absoluta. 
 
Así mismo, les comunica que se han tenido que parar todas las jornadas del plan de tecnificación de deportistas. 
 

• Área de Master : 
El Sr. García Maldonado, interviene informando de los siguientes puntos: 
  

◦ Informa que las competiciones se están realizando con una participación tanto a nivel provincial como territorial, con 
un 50% de participación. 

◦ Se ha competido en todas las provincias, a excepción de Sevilla, Granada y Huelva. 
◦ Manifiesta su preocupación, por las ultimas noticias sobre la movilidad entre municipios publicada en el último Decreto. 
◦ Se ha fijado la fecha de la segunda jornada del Circuito Andaluz, en la que se espera una mayor participación de 

deportistas de esta categoría. 
 

• Área de Aguas Abiertas : 
El Sr. Snelson, interviene informando que en esta especialidad deportiva aún no se ha tenido actividad y que no se prevé hasta el mes 
de mayo. 
 

• Comité Andaluz de Árbitros : 
El Sr. Jiménez, interviene informando que se han convocado todos los jurados con normalidad. 
 

• Área de Formación : 
El Sr. García Pozuelo, interviene informando que, desde el área de formación, se continúa trabajando y que ya se ha puesto en marcha 
un curso de Monitor para la provincia de Málaga y se envió toda la documentación al IAD. Informa que aún está pendiente de que el 
IAD elabore el convenio con la FAN, para que el Presidente pueda pasar firmarlo. Así mismo, informa que tras la consulta realizada al 
IAD sobre la obligatoriedad de que las clases fuera o no presenciales, le han confirmado que todos los cursos de Monitor con Oferta 
Parcial todos los cursos deberán ser presenciales. 
 
La Srta. Sánchez Jerez, interviene informando que ha recibido una llamada telefónica por parte del IAD, en la que se solicita la 
subsanación de algunos errores en la documentación remitida e informa que próximamente se publicaran las fechas de celebración de 
los cursos a celebrarse. 
 

• Área Mujer y Deporte : 
Interviene el Sr. Olmos, informando que debido a las circunstancias actuales no se pueden realizar ninguna actividad, pero les informa 
que desde la RFEN se han recibido proyectos que se pondrán en marcha en cuanto sea posible. 
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3. Informe situación Delegaciones Provinciales FAN. 

 
Delegación Almería.  
El Sr. Olmos, ante la ausencia del Delegado de la FAN en Almería, ruega al Sr. García Maldonado para que explique brevemente la 
situación que se está generando en esta provincia. A continuación, toma la palabra el Sr. García e informa de: 
 

• Normalidad en el desarrollo de las competiciones provinciales, con protocolos establecidos. 
• Se está compitiendo en las instalaciones privadas del C.N. Almería. 
• Buena participación de nadadores en competiciones. 

 
Delegación Cádiz.  
El Sr. Gallego, informa que: 

• Celebrada la 1ª jornada de absolutos y jóvenes nadadores en la provincia. Los absolutos y master se celebraron en la piscina 
de Cádiz y los jóvenes nadadores en Los Barrios y Algeciras. 

• Se están cumpliendo con los protocolos establecidos con normalidad. 
• Dificultad en la búsqueda de instalaciones para la 2ª jornada. 
• En cuanto a la segunda etapa absoluta que hay que celebrarla en piscina de 25 m., manifiesta que no es viable ya que no se 

disponen instalaciones para esas categorías, de ahí, que tendrían que realizarse en piscina de 50 m., aunque las marcas no 
fuesen válidas para entrar en ranking de la RFEN. 

• Explica la negativa de los clubes C.D.N. Sanlucar y C.N. Los Barrios para desplazarse a competir fuera de su municipio, los 
cuales están realizando las competiciones en sus propias instalaciones. 

 
Delegación Córdoba.  
El Sr. Velasco, informa que: 

• Normalidad en el inicio de competiciones de las primeras jornadas gracias al trabajo realizado desde la secretaria de la 
Delegación de Córdoba. 

• Se han realizado protocolos con las distintas instalaciones de Poniente y Levante y se están cumpliendo en su totalidad. 
• Se ha nombrado un grupo de padres voluntarios, para controlar y mantener las instalaciones. 
• En cuanto a la situación de los clubes, informa que aún existen algunos clubes que han tenido que parar su actividad al no 

disponer de piscinas para poder entrenar. 
• Se acaba de firmar un convenio con la Diputación de Córdoba, por un importe de 15.000€. 

 
Delegación Granada.  
El Sr. García Pozuelo, informa que: 

• Se abrió la piscina de Motril, pudiendo entrenar en ella el R.C. Náutico Motril, aunque solo permiten entrenar en ella a los 
deportistas mayores de 16 años. 

• Solicita que, desde la federación, se redacte un escrito con todas las medidas y protocolos para que los presidentes de los 
clubes tengan todo claro, tras el último Decreto publicado por la Junta. 

• Se está recibiendo ayuda por parte de la Universidad de Granada y por parte del Patronato Municipal de Deportes de Churriana, 
cediendo sus instalaciones para que se pueda competir en ellas. 
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Delegación Huelva.  
El Sr. Pérez de Diego, informa que: 

• Se celebró la primera jornada en Ayamonte, a pesar el gran aumento de contagios en Covid'19 la semana previa. Se celebro 
la jornada con la participación de nadadores absolutos y master. 

• Se ha recibido una carta por parte del Presidente del C.N. Huelva en la cual expresa su malestar porque a su parecer no se 
cumplieron con los protocolos que se habían dictado desde la F.A.N. Le ha solicitado una reunión entre el presidente del 
club, delegado de la FAN y la vocal de natación. 

• Informa que debido al aumento de contagios el Ayuntamiento de Huelva, decidió cerrar una de las instalaciones deportivas 
municipales y la que ha dejado abierta, solo ha dejado 2 horas de entrenamiento al Club Natación Huelva, 2 horas al C.N. 
Master Huelva y 2 horas más al C.N. Colombino. 

• La instalación del Salamillo permanece cerrada en su totalidad y en la instalación del Gimnasio O2 solo entrenan los socios 
y el C.N.O2 Wellness. 

• La segunda jornada está prevista su celebración nuevamente en Ayamonte, debido a la negativa por parte del técnico 
municipal de que compitan en sus instalaciones deportistas de varios clubes de la provincia. 

• Buena disposición por parte del responsable de la piscina de Ayamonte, manifestando la cesión de sus instalaciones cada 
vez que se precisen. 

• Reunión con la Diputación de Huelva en la que patrocinarían un circuito de aguas abiertas en verano y con el interés de poner 
marcha un calendario de travesías en invierno en las playas onubenses. 

 
El Sr. Olmos, felicita al Delegado de la F.A.N. en Huelva por la magnífica labor que está realizando ante las grandes dificultades 
existentes en esta provincia y aun así se ha podido iniciar la actividad. 
 
Delegación Jaén.  
El Sr. Martos, informa que: 

• Se celebro la primera jornada de Jóvenes Nadadores, Absolutos, Junior e Infantil con normalidad. 
• En cuanto a los protocolos se han ido estableciendo uno conjuntamente que englobe los del Patronato Municipal de Deportes 

de Jaén y el de la F.A.N. 
• En cuanto a la cesión de calles por parte del PMD de Jaén, están dejando entrenar a 8 nadadores por calle. 
• Informa que el C.N. Andújar, es el único club al cual aún no les dejan entrenar en sus instalaciones. 
• Los clubes C.N. Linares y C.N. Sierra Sur, están entrenando con normalidad. 
• En cuanto a la celebración de la segunda jornada, se ha establecido dos jornadas la del 21 en sesión de mañana y la del 22 

en sesión de mañana, evitando así problemas con los horarios que marca el Decreto, para los deportistas menores de 16 
años. 

• Se han tenido que adelantar los horarios de los partidos de waterpolo para que pueda competir los menores de 16 años. 
• Explica que, el C.N. Jaen Master se niega a competir.   

 
Delegación Málaga.  
La Sra. Vázquez, informa que: 

• Se celebro la primera jornada con total normalidad, respetando las normas y protocolos establecidos. 
• En cuanto a las sedes de las competiciones, se está elaborando un calendario para adjudicar cada una de las jornadas a las 

sedes disponibles. 
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• Informa que en la piscina de la Axarquía no se permite realizar competiciones, ya que 
no permiten la entrada a clubes que no pertenezcan al municipio. 

• En cuanto a la segunda jornada, se celebrará en tres sedes, Fuengirola, Mijas e Inacua Málaga. 
• Informa que aún permanecen cerradas las instalaciones de Estepona y San Pedro, por lo que los clubes locales no pueden 

entrenar en ellas hasta el mes de enero. 
•  Se han conseguido sacar adelante las jornadas de los circuitos de Diputación con una participación de 5 equipos. 
• En cuanto a sedes de campeonatos de Andalucia, informa que se han reunido los clubes de la provincia para solicitar el 

Campeonato de Andalucía Infantil. 
• Las jornadas de los nadadores pequeños se adelantan en horario de competición para que puedan finalizar antes de las 18:00 

horas. 
 
Delegación Sevilla.  
El Sr. Iglesias, informa que: 

• El Circuito Provincial se inició hace un par de semanas en Alcalá de Guadaira. 
• Se ha llegado a un acuerdo con el convenio de Alcala de Guadaira para incluir allí la gran mayoría de competiciones, aunque 

el aforo en la instalación está limitado a un máximo de 72 personas. Se ha realizado una infografía, marcando el recorrido 
interno dentro de la instalación. 

• En cuanto a las instalaciones de San Pablo, informa que se ha realizado las dos jornadas municipales de natación artística 
que estaban pendientes de celebración con motivo de la pandemia. 

• La Copa de Andalucía de Natación, se firmó el convenio para su celebración en Alcala de Guadaira. 
• En cuanto a waterpolo, falta por cerrarse las jornadas de tecnificación en Tiro de Línea. Pero continuará realizando las 

gestiones necesarias para ver su viabilidad. 
 

4. Sedes eventos FAN. 
El Sr. Olmos, da a conocer las diferentes sedes para los eventos deportivos de la F.A.N.: 

• Campeonato de Andalucía Absoluto-Junior de Invierno, para Cádiz. 
• Campeonato de Andalucía Alevín de Invierno, para Mijas (Málaga). 
• Copa de Andalucía: Primera y Segunda División, para Alcala de Guadaira (Sevilla). 
• Campeonato de Andalucía Infantil de Invierno, para Málaga (según un consenso de los clubes malagueños). 
• Campeonato de Andalucía Master de Invierno: el Sr. Olmos informa que se reunirá en breve tras una reunión con el Alcalde 

de los Barrios y los responsables del C.N. Los Barrios, para estudiar la viabilidad de poderlo celebrar en Los Barrios. 
• Campeonato de Andalucía Master de Verano, está sobre la mesa el ofrecimiento de Palma del Río (Córdoba) 

 
5. Asuntos Varios. 

El Sr. Olmos, toma la palabra para tratar las modificaciones que afectan a la movilidad en el territorio andaluz, publicado en el último 
Decreto de la Junta de Andalucia. 

• Explica el sentir de la emisión de los certificados a deportistas federados emitidos por parte de la FAN para el tema de 
movilidad. 

• Explica que el sentir para la provincia de Granada, debido al gran problema existente y al encontrarse la provincia en Nivel 4. 
Grado 2, deben quedarse en casa y no acudir a entrenar hasta el próximo 23 de noviembre. 

• En el resto de provincias: 
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◦ Movilidad para deportistas federados en menores de 16 años, explica que para estas 
edades la limitación de entrenamiento y competición se restringe hasta las 18:00 horas. 

◦ Movilidad para deportistas federados en mayores de 16 años y hasta la categoría absoluta, explica que para estas edades 
la limitación de entrenamiento y competición se restringe hasta las 22:00 horas. En este punto, aclara también que los 
deportistas máster, tienen prohibida su movilidad y que una vez, realizada la consulta a la Junta de Andalucía, se 
confirma su prohibición. 

◦ El aforo a las instalaciones deportivas está limitada al 40%. 
 
Informado esto, se abre un debate entre los directivos para tratar la aplicación de la norma que establece el decreto sobre las edades 
y categorías. 
 
Tras varias intervenciones, se genera la duda de la movilidad del estamento master, por lo que se elevará dicha consulta a la Junta de 
Andalucía para que se pronuncie. 
 

6. Ruegos y Preguntas. 
• El Sr. Iglesias, informa que está previsto de celebración en San Pablo el Campeonato de Andalucía de Infantil-Junior de 

Natación Artística en jornada de tarde, pero que debido a las modificaciones del último Decreto en el cual los menores de 16 
años tienen que finalizar sus competiciones antes de las 18:00 horas, se está estudiando su viabilidad ya que, en este caso, 
las deportistas del C.D. Inacua Málaga, no podrían participar por el tema de movilidad y horarios. 

• El Sr. Gallego, informa que el día 15 de noviembre, está prevista una competición master, pero que debido a las últimas 
medidas referentes a la movilidad de los master, tendrá que suspenderla. 

• El Sr. Martos pregunta sobre la movilidad de los padres, ya que son estos los que llevan a los deportistas a entrenar y 
competición. El Sr. Rodriguez Velasco, le informa que para emitirle un certificado federativo deberán sacar una licencia 
federativa. 

 
Sin más temas a tratar, se da por finalizada la reunión a las 20:05 horas. 


